
Année scolaire 2020 – 2021
Circonscription de Saint Avertin

ECOLE Germaine RENAULD COMMUNE : ATHEE-SUR-CHER
DATE : mardi 22 juin 2021

Compte-rendu de conseil d’école n°  3 

Participants :    
            

:                                        Représentants des parents d’élèves :
Mme PICHON Mr  JAUD
Mme  DELAURIER
Mme  CADIC

Municipalité :  
M. DELAVEAU, Maire Mme BETAILLOULOUX, adjointe au Maire

DDEN
Mme  MASVEYRAUD

Enseignants
Mme NOBILE, CP Mme COGNAULT, CE2-CM1
Mme GODIN CP-CE1 Mme NOLL, CM1
Mme HAROUT, CE1 Mme DAVID, CM1-CM2
Mme VAUZELLE, CE1-CE2 et direction

Autres

Excusés
Mme MARTIN, AESH Mmes  MOREAU,  ANATOLE,  BURIN,  BLUTEAU,  GOBIN

représentantes des parents
Mme  ALBERT  IEN Mme NOIRE CM2
Mme VAILLANT CE1-CE2 Mme DEL RIO, Club Loisirs et Culture
Mme FROUIN, Cantine

L’ordre du jour : 

Tour de table

Bilan de l'année

Bilan financier

Travaux réalisé et à prévoir

Projets divers

Accueil périscolaire, cantine

Préparation de la rentrée 2021

Questions diverses



 

Relevé des points essentiels et des conclusions de la réunion :

• Tour  de  table     : Présentation  des  personnes  présentes.  Mr  BENOIT,  nouveau
directeur se présente.

• Bilan de l'année     : Du fait de la crise sanitaire, il n'y a donc pas eu de sortie, ni 
fête. Le projet autour du livre devait se transformer en projet sortie autour de 
l'arbre et la forêt. Mais la contrainte d'un bus par classe étant très honéreuse, cela 
n'a pas pu être réalisable.

Retour sur la crise sanitaire et sa gestion à l'école : Le protocole mis en place au retour de
la Toussaint a pu fonctionner, en partenariat avec la mairie,la cantine et le club, tout au
long  de  l'année,  évitant  des  changements  à  répétition.  Cela  a  demandé  une  gestion
particulière des entrées, passages aux toilettes, récréations, échanges de service, gestion
du lavage de mains et gestions des masques. Nous aurons été épargnés par les fermetures
de classe et d'école. Les cas de "cas contact" ont été bien gérés par les familles et les
enseignants. Mais cela a occasionné pour tous (parents, enfants, enseignants, partnaires
de  l'école)  une  surcharge  indéniable.  Les  enfants  ont  fait  preuve  de  beaucoup
d'adaptabilité pour supporter les nombreuses contraintes demandées.
Des enfants de personnels prioritaires ont été accueillis à l'école la semaine avant les
vacances  de Pâques.  Les  enseignants  volontaires  se  sont  relayés,  par  binômes,  en se
regroupant avec la maternelle. La continuité pédagogique à distance a bien fonctionné,
tous les enseignants fonctionnant avec leur adresse de classe et les supports ayant été
donnés au préalable aux élèves.  Le protocole sanitaire a été bien respecté, avec l'appui
des agents municipaux mis à disposition ( pour le passage aux toilettes).
Tout  le  monde  s'accorde  à  dire  que  cette  période  inédite  a  été  particulièrement
éprouvante, pour tous (élèves, enseignants, parents, agents...), mais qu'elle a été bien
gérée à l'école.
Les  élèves  de  CM2 recevront  un  livre  de  fables  de  La  Fontaine,  dans  le  cadre  de
l'opération « Un livre pour les vacances ».  

• Sécurité     : Il avait été demandé l'année dernière  que la commission de sécurité
fasse une visite complète,  et  qu'un rapport soit  rendu aux membres du conseil
d'école.  Cela  ne  semble  pas  avoir  été  réalisé.   Une  confirmation  de  cette
information sera demandée à Mr Maignan, directeur en 2019/2020.

• Budget     : Le budget municipal a été maintenu comme l'an dernier pour la partie
« transport », étant donné qu'il n'y a pas eu de sortie scolaire. Ce budget permettra
néanmoins les sorties à la piscine au mois de septembre (selon les consignes en
place  à  cette  époque-là)  et  des  sorties  par  deux  classes  en  début  d'année.  Le
budget fourniture a été maintenu à l'identique. La mairie a également budgété une
dotation de 3 enceintes bluetooth.

• budget coopérative scolaire:
Le budget de septembre 2020 était de 9607 euros (la subvention mairie pour la réalisation
du livre commun à l'école en 2019, n'ayant pas été dépensée).
Les  dépenses  de  l'année  (dépenses  éducatives,  cotisaions  obligatoires,  spectacles,
intervenants) s'élèvent à 4964 euros.
2912 euros de bénéfice ont été réalisés  gràce aux corisations des parents et à la vente de
photos.
En juin 2021, le solde de la coopérative scolare est de 7555 euros

• Travaux réalisés et à prévoir     : . Pendant l'été, il est prévu d'importants travaux
pour modifier le circuit de chauffage en aérien. Cela concerne toute l'école. Les



 

travaux  débuteront  dès  le  8  juillet  et  seront  terminés  début  août.  D'important
travaux  ont  également  été  réalisés  sur  la  chaudière.  Dans  le  cadre  du  projet
numérique,  une  demande  de  subvention  a  été  faite  afin  de  pouvoir  équiper
l'ensemble des classes d'outil de projection (TNI ou vidéoprojecteur).  Le projet
sera revu avec la mairie et la nouvelle équipe en septembre. L'enseignant de la
classe  de  CE1  demande  qu'un  tableau  blanc  soit  installé  dans  sa  classe  afin
d'utiliser l'outil numérique nécessaire à sa pédagogie. 
Le portail de l'entrée a été réparé, le préau nettoyé.

• Projets divers: Le projet sur la laïcité, mené par l'ensemble des classes sur l'année
est arrivé à son terme avec la prestation du chant " les larmes sur les joues de
Marianne", devant les résidents de la Chesnaye, la réalisation du Mur de Ben sous
le préau et la décoration du préau par un arbre de la laïcité par classe. Vous pouvez
retoruver les photos sur le site de l'école.

Dans le cadre du travail sur l'environnement et des déchets, une semaine a été
bannalisée, pour la réalisation de papier recyclé par toutes les classes. 

Afin de terminer l'année dans la bonne humeur, un spectacle est offert aux enfants
le 2 juillet, dans la cour: au programme, conte avec jonglage et clown.

            La classe de CM2 de Mme David a participé à un projet autour de l'espace et de
l'expédition de Thomas Pesquet. 
           
             Les deux classes de CM1/CM2 et CM2 se sont rendues à la maison du souvenir
de Maillé, à l'initiative de l'association des anciens combattants.

               Une visite du collège d'Esvres est prévue le lundi 5 juillet pour les futurs élèves
de 6ème.

            N'ayant pas la possibilité de présenter nos chants aux familles cette année, les 
            enfants se présenteront leurs chants le vendredi matin 25 juin, sous la direction de
l'intervenant en musique, Dominique Brunet.

             Les professeurs de l'école de musique viendront présenter leurs instruments et   
faire un petit concert aux élèves le jeudi 24 juin.

             Des pique-nique sont organisés pour toutes les classes le mardi 29 juin, dans le 
parc de la Chesnaye.

 

• Accueil  périscolaire,  cantine     : Le partenariat  entre  le  périscolaire,  l'école  et  la
mairie est apprécié. Les contraintes d'accueil strictes sont maintenues (effectifs). Il
y a un brassage avec des enfants d'autres communes. RAS pour la cantine.

• Préparation de la rentrée 2020     : Effectifs prévisionnels : 35 CP, 29 CE1, 44 CE2,
29 CM1, 41 CM2. 178 élèves au total, soit une moyenne inférieure à 23 (rappel :
la limite de 24 élèves maximum en CP et CE1 doit être respectée).

Répartition retenue :
CP 23 élèves Mme Nobile
CP-CE1 : 20 élèves (12 + 8) Mme Castro Silva
CE1 : 21 élèves Mr Mureau
CE2 : 22 élèves  Mme Vauzelle
CE2 : 22  élèves Mme Cognault



 

CM1 : 23 élèves Mme David
CM1-CM2 : 22 élèves (6 + 16) Mme Noll
CM2 : 25 élèves Mr Benoit ( direction)
Il est fait en sorte que les cours doubles soient « allégés » par rapport aux cours simples.
Mmes  Godin  et  Michelet  quittent  l'école  et  Mme Harout  part  à  la  retraite.  Il  est  à
signaler que ces départs sont dus uniquement à des opportunités professionnelles. Mme
Castro Silva et Mrs Benoit et Mureau arrivent.
Les  listes  d'élèves  sont  constituées,  mais,  tout  comme cette  répartition,  restent  sous
réserve  de  modifications  jusqu'à  la  rentrée.  Elles  seront  affichées  dans  le  panneau
d'affichage le jour de la pré-rentrée.
Les listes de fournitures sont transmises aux élèves à la fin de l'année, et seront publiées
sur le site de l'école. Le matériel sera fourni aux élèves de cycle 2. Un minimum de
matériel sera demandé aux élèves de cycle 3 (trousse complète, classeur... pas d'agenda
en CM2-celui-ci étant fourni). Pour rappel :  le matériel est sous la responsabilité des
élèves et n'est pas renouvelé par l'école. 

• Questions diverses:
Est- il envisagé un changement d'horaires afin d'avoir les mêmes que l'école maternelle?

Ce projet de changement d'horaires est réfléchi de longue date afin de permettre aux 
familles, enseignants et enfants  d'effectuer l'entrée et la sortie de classe sans 
précipitation, ce qui n'était pas possible puisque les horaires des deux écoles étaient 
identiques. Désormais, avec la mise en place des horaires décalés, chaque école  
bénéficiera d'un temps d'entrée et de sortie sans précipitation. Les horaires de l'école 
élémntaire n'ont donc aucune raison d'être modifiés.

Serait il possible que l'activité piscine soit mise en place plus tôt dans la scolarité?

Nous ne disposons que de 4 créneaux piscine. L'école a fait le choix de privilégier les 
CM1/CM2 en raison du contexte :
- piscine découverte où les températures, le matin, sont plus supportables par les plus 
grands
- la piscine de Bléré n'est pas adaptée à l'accueil des plus jeunes, souvent non nageurs (vu 
avec les maîtres nageurs)
- continuité et cohérence CM2/6ème de l'activité aquatique.

• Mot d'au revoir de Mmes Harout et Godin     : remerciements aux parents, agents,
élus...

• Mot de remerciement de Mme Vauzelle qui reprend sa fonction d'adjoint

 

Fait à Athée-sur-Cher , le 22 juin 2021.

Le Secrétaire de séance :

La Présidente du Conseil d’École 

C.VAUZELLE



 

Ecole Elémentaire Germaine Renauld
Chemin des Dames
37270 ATHEE-SUR-CHER
Tél.: 02.47.50.68.51
ec-athee-sur-cher@ac-orleans-tours.fr

mailto:ec-jules-ferry-amboise@ac-orleans-tours.fr
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